

## Fernsehen SRF zeigt VgT-Spot

Das Schweizer Fernsehen SRF muss einen Werbespot des Vereins gegen Tierfabriken (VgT) ausstrahlen, in dem es selber kritisiert wird. Das hatte das Bundesgericht mit Urteil vom 16. November so entschieden – es gab dem Thurgauer Tiereschützer Erwin Kessler recht. Nun wird der umstrittene Spot gezeigt – vom 23. bis 31. Dezember, mehrmals täglich, wie es in einer Mitteilung des VgT heisst. SRF diskriminiere allerdings den VgT weiter «mit gesetzeswidrigen Mitteln: nun bei den Kosten für den Werbespot», heisst es in der gestrigen Mitteilung des Vereins gegen Tierfabriken. (red.)